

7. Dez. 1970

Sehr geehrter Herr Professor!

Beruflich bedingt bin ich zu meinem Bedauern nur sehr selten in der Lage, Ihre ganz hervorragende, für den Musikfreund sehr sehr wertvolle Sendung "Keine Angst vor Musik" zu hören. Meine Frage, die gleichzeitig eine Anregung sein könnte, geht nun dahin, ob es Ihnen nicht möglich wäre, die Produktion gesammelt auf Platten herauszubringen. Der wohl unbestrittene künstlerische und pädagogische Wert müsste doch das BMF-Unterrecht bzw. f. Wissenschaft und Forschung zu einer namhaften Subvention bestimmen um den Preis der Platten oder Bänder in erträglichen Grenzen halten zu können. Ich erlaube mir, Sie auch auf die Hochschuljubiläumsstiftung der Stadt Wien zu verweisen, von der sicherlich auch entsprechende Mittel angesprochen werden könnten.

Ich glaube, dass Ihre überaus gelungene, nicht nur belehrende sondern fortwirkend beglückende Einsichten und Erkenntnisse gewährende Arbeit nicht für den Augenblick geschaffen angesehen werden sollte, sondern unbedingt erhalten werden müsste. Ich gebe zu, dass ich mir diese Anfrage und Anregung zum Teil aus Egoismus erlaube, weil ich mich glücklich schätzen würde, auf Ihr Werk jederzeit greifen zu können. Ich bin aber überzeugt, dass sehr viele Hörer Ihrer Sendung so denken!

Uneingeschränkt darf ich Sie, sehr geehrter Herr Professor, und Ihren Mitarbeiter meines aufrichtigen Dankes und meiner Hochschätzung versichern!

*Ergelent* *Gerold Stoll*